



Première récolte de miel au Château

publié le 11/09/2015

Descriptif :

Quelques souvenirs et explications de la récolte du miel.

Depuis l'an dernier, une ruche est placée sur l'un des balcons du Château et cet après-midi avait lieu la première récolte.

Quelques explications :

Dans les hausses de la ruche, on récupère d'abord les cadres réalisés l'an dernier par les élèves du projet 5^{ème} "Découverte de l'apiculture".



Ensuite, on désopercule les cadres, c'est-à-dire, que l'on enlève la petite pellicule de cire que les abeilles ont déposé sur les alvéoles pour conserver le miel.



On place alors les cadres dans l'extracteur.





On tourne la manivelle et le miel est éjecté des cadres sur les parois internes de l'extracteur grâce à la force centrifuge.





Il n'y a plus qu'à ouvrir le robinet !!!

